

## 第2回「親がつながる学習会」を開催しました

11月21日（木）に、本校で「部活動の地域移行って、なに？」というテーマで標記学習会を行いました。計25名の保護者、小学校保護者、地域の皆様にご参加いただきありがとうございました。

大川会長の挨拶の後、リーフラス株式会社北海道支社副社長で、本市地域移行アドバイザーの田中 陽介氏に、「なぜ地域移行が必要か」、人口減少社会における部活動の現状や全国各地の取組を資料や動画を用いて説明していただきました。その後、本市における令和8年度からの地域移行の現段階での方向性について、お話しいただきました。

その説明を受けて、曾根校長から、「子どもたち、保護者、学校、地域はどのように変わることが想定されるか」をお話ししました。地域移行のメリット、デメリット、今後想定される課題、子どもの放課後の生活など家庭教育が改めて大切になる等の発言がありました。後段では、4～5名のグループごとに、「わたし、我が子、我が家」の視点での困り感、疑問、感想などシェアしていただきました。

それぞれ、令和8年度中のどの段階での移行か、大会で目指す目標、文化クラブの平日実施、指導者の確保、家庭での生活時間の使い方等、心配や悩み等、親としての気持ちや思いを共有しました。

部活動地域移行は、家庭、学校、地域の役割や在り方を問い直す契機です。子どもや中学校に関わる全ての皆様が、自分ごとと考え、「我が子どもたち」の視点で学校を含め地域の大人がつながり、地域の子どもたちを共に育てる方向に進んでいければ幸いです。



### 参加者の皆様の事後アンケートから 《抜粋》

- メリット デメリットをわかりやすく説明してもらえた
- 部活の地域移行について現時点まで決まっていることが知れた
- 現状と現段階の方向性がわかった
- 漠然としており、もう少し具体的に全体の概要を早く聞きたい

### さらに詳しく知りたいこと、聞きたいこと 《抜粋》

- ・指導者確保の状況、どのくらい協力者が名乗り出ているのか、どの種目に人が足りないのか
- ・地域移行の周知を市民にもっと行ってほしい。学校ブログ等で情報提供をしてほしい
- ・地域ぐるみの取組にしないと指導者は集まらない
- ・家庭学習のやり方、勉強のやり方、進路の話。

☆多本校のHP、学校ブログ、PTA ブログでも情報を発信しています。ぜひ一度ご覧ください！☆多

学校 HP : <https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/>

ブログ : <https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/school-blog>

PTA ブログ : [https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/page\\_20220725021712](https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/page_20220725021712)